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27 октября 2017 г. в БАЗе 1-го учеб-
ного корпуса состоялась конференция 
трудового коллектива работников Дон-
НТУ. По вопросу подготовки договора 
с содокладом выступил председатель 
профкома работников университета 
Селивра С.А. Приводим текст его высту-
пления:

Уважаемые делегаты конференции, 
разрешите проинформировать Вас о 
работе профсоюзной организации ра-
ботников ДонНТУ по подготовке к при-
нятию коллективного договора.

6 сентября 2017г. на заседании 
профкома был рассмотрен вопрос о 
необходимости принятия коллективно-
го договора между администрацией и 
наемными работниками университета. 
При обсуждении данного вопроса было 
отмечено, что, не смотря на отсутствие 
в настоящее время ряда законодатель-
ных документов, таких как Трудовой 
кодекс, Закона о социальном партнер-
стве, для обеспечения стабильной и 
эффективной деятельности необходимо 
инициировать проведение коллектив-
ных переговоров по заключению кол-
лективного договора. За данное пред-
ложение было принято единогласное 
решение.

7 сентября 2017г. приказом №48-
07 ректором утвержден персональный 
состав комиссии для ведения перего-
воров, в которую на паритетной основе 
вошли по 6 представителей от профсо-
юзной стороны и администрации уни-
верситета. В частности, сопредседате-
лями комиссии назначены Левшов А.В. 
от стороны работодателя и Селивра С.А. 
от профсоюзной стороны. 

К этому времени профкомом, на 
основе рекомендаций Республикан-
ского комитета Профсоюза работников 
образования и науки, был подготовлен 
проект Коллективного договора Донец-
кого национального технического уни-
верситета, который с началом работы 
согласительной комиссии, через пред-
седателей профбюро подразделений, 
был доведен до сведения всех работни-
ков университета. Профсоюзная сторо-
на обратилась к коллективу направлять 
свои предложения по положениям кол-

лективного договора в согласительную 
комиссию через профком университе-
та. В профком поступило 168 предло-
жений, как от подразделений универ-
ситета, так и от отдельных работников. 
Наибольшее количество предложений 
по разделам коллективного договора 
поступило от таких трудовых коллекти-
вов: НТБ ДонНТУ, горно-геологического 
факультета, факультета экологии и хими-
ческой технологии, производственных 
мастерских, кафедры английского язы-
ка и ряда других подразделений.

Комиссия профсоюзной стороны 
детально проанализировала поступив-
шие предложения и вынесла большин-
ство из них на рассмотрение заседания 
согласительной комиссии. 

В результате обсуждения большая 
часть предложений в разной степени 
нашли отражение в Коллективном дого-
воре и в ряде положений (об установле-
нии надбавок и доплат, о порядке и ус-
ловиях предоставления материальной 
помощи, о премировании), которые 
будут сегодня вынесены на рассмотре-
ние и утверждение конференцией тру-
дового коллектива. Ряд предложений не 
включены в текст коллективного догово-
ра в связи с тем, что они затрагивают 
вопросы, которые находятся вне компе-
тенции администрации, как например, 
введение понятия освобождение от ра-
боты с сохранением заработной платы, 
некоторые предложения не нашли отра-
жения т.к. не могут быть реализованы в 
масштабе всего университета. К таким 
предложениям можно отнести, напри-
мер, предложение кафедры английско-
го языка об обязательном изучении сту-
дентами английского языка в течение 
всего срока обучения не менее 4 ча-
сов в неделю. Положительное решение 
этого вопроса возможно при внесении 
изменений во всех образовательных 
программах и стандартах, действующих 
в настоящее время.

В процессе обсуждения разделов 
Коллективного договора со стороны ад-
министрации было внесено около 250 
поправок, замечаний и уточнений, что 
свидетельствует о серьезном подходе к 
заключению данного договора. Нужно 

отметить, что по ряду пунктов договора 
споры были достаточно горячими, одна-
ко наша администрация и профсоюзная 
сторона нашли возможность достигнуть 
компромисса. По всем замечаниям и 
предложениям согласительная комис-
сия приняла положительные решения, 
о чем свидетельствует заключительный 
протокол, в котором указывается, что 
разногласий по положениям коллектив-
ного договора нет. Особую благодар-
ность хочу высказать нашему выше-
стоящему профсоюзному органу – Ре-
спубликанскому комитету и в частности 
Горшковой Асе Семеновне за помощь в 
подготовке проекта Коллективного до-
говора и своевременные и исчерпыва-
ющие консультации по всем вопросам, 
которые возникали в профсоюзном ко-
митете во время работы над проектом 
коллективного договора. 

Профком университета для каждого 
делегата подготовил печатный вари-
ант проекта Коллективного договора, 
этот документ был в электронном виде 
представлен для ознакомления во все 
подразделения университета через 
председателей профбюро структурных 
подразделений, и я надеюсь, вы с ним 
познакомились. Те положения, которые 
нашли отражения в проекте договора 
безусловно дают ответ на большинство 
вопросов, волнующих работников на-
шего университета. 

В то же время, в процессе дальней-
шего обсуждения коллективного дого-
вора на нашей конференции трудового 
коллектива университета могут воз-
никнуть дополнительные предложения, 
которые, по мнению отдельных работ-
ников или подразделений универси-
тета целесообразно внести в договор. 
В связи с этим я хочу проинформиро-
вать конференцию о принятом поряд-
ке рассмотрения этих предложений. 
Если предложенные дополнения после 
голосования конференцией получат 
поддержку более половины делегатов 
они поступают в комиссию по контролю 
выполнения Коллективного договора, 
которая рассматривает их в порядке, 
установленном для принятия основно-
го документа. При достижении положи-
тельного решения указанная комиссия 
выносит дополнения и изменения к 
Коллективному договору на одобрение 
конференцией трудового коллектива.

Продолжение на 2-й стр.
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Состоялись заседания профсоюзного комитета, на кото-

рых были рассмотрены вопросы:
На внеочередном заседании от 11 октября 2017 г.
Рассмотрение вопроса о существенном изменении ус-

ловий труда научно-педагогических работников.
СЛУШАЛИ: председателя профсоюзной организации 

Селивру С.А. В связи с малочисленным набором студентов 
в 2017 году в 4-ом квартале значительно сократилось чис-
ло ставок НПР, выделенных университету Министерством 
образования и науки. Это сокращение пропорционально 
затронуло все кафедры, что вылилось в увеличение сред-
него числа часов на ставку НПР до 820 часов.

В соответствии с действующими законодательными 
актами максимальная нагрузка на ставку не может пре-
вышать 720 часов. Таким образом, введение средней 
нагрузки в режиме 820 часов является существенным 
увеличением напряженности труда научно-педагогических 
работников университета.

По предложению профсоюзной стороны в приказе по 
университету №56-07 от 06.10.2017г. включено поручение 
главному бухгалтеру выполнять первоочередное начисле-
ние стимулирующих надбавок к должностному окладу НПР 
в связи с увеличением напряженности в работе.

Выплата надбавки к окладу НПР будет осуществляться 
в соответствии с действующим в ДонНТУ положением, в 
котором установлено, что конкретный размер надбавки 
работникам устанавливается индивидуально на основании 
служебной записки руководителя подразделения на имя 
ректора с визой гл. бухгалтера и соответствующего профсо-
юзного органа.

В сложившейся ситуации, для того, чтобы в октябре ме-
сяце университет своевременно мог выплатить заработ-
ную плату эти документы должны быть переданы гл. бухгал-
теру до 12.10.2017г.

ВЫСТУПАЛИ:
- Заместитель председателя профсоюзного комитета 

Полковниченко Д.В. Как распределять надбавки с совме-
стителям?

- председатель профсоюзной организации Селивра С.А. 
пояснил:

• обращаю Ваше внимание, на то, что в служебных за-
писках об установлении надбавок для внутренних совме-
стителей необходимо указывать должность по основному 
месту работы.

• внешним совместителям надбавки не выплачивают-
ся.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять информацию к сведению.
На заседании от 18 октября 2017 г.
1.СЛУШАЛИ: Председателя профсоюзного комитета 

Селивру С.А. – о работе редакции газеты «Профсоюзная 
жизнь»

ПОСТАНОВИЛИ: Принять информацию к сведению.
2.СЛУШАЛИ: Председателя профбюро научно-техниче-

ской библиотеки Хорсун Елену Витальевну, которая сооб-
щила, что в состав библиотеки входят 11 отделов. В библи-
отеке 54 сотрудника, 4 из них в декретном отпуске и один 
не член профсоюза.

Социальная защита заключается не только в оказании 
материальной помощи. 

В сфере социальной защиты сотрудников стоят следую-
щие задачи:

- не допустить существенного снижения уровня соци-
альной защищенности сотрудников;

- осуществлять повышенный контроль с целью недопу-
щения нарушений положения коллективного договора, ка-
сающихся социальных прав и гарантий наших сотрудников.

Заработная плата выплачивается в полной мере и без 
задержек.

Выплачиваются надбавки: За выслугу лет педагогиче-
ским и научно-педагогическим работникам, работникам 
библиотеки - ежемесячно в процентах к должностному 

Продолжение. Начало на 1-й стр.

Обращаю особое внимание делегатов на последнее при-
ложение к коллективному договору (16 по списку), а именно 
Коллективное соглашение между администрацией и коллекти-
вом студентов и аспирантов нашего университета. В отличие 
от работников университета, между коллективом студентов и 
администрацией подписывается не договор, а соглашение, 
которое в юридическом плане представляет собой формаль-
ное дополнение к взаимоотношениям сторон, тогда как до-
говор определяет социально-трудовые отношения и в случае 
нарушения обеспечивает возможность применения мер го-
сударственно-принудительного воздействия. Таким образом, 
конференция трудового коллектива принимает решение об 
одобрении двух документов – коллективного договора и со-
глашения.

В заключение хочу отметить, что рассмотрение сегодня во-
проса заключения коллективного договора – это серьезный 
шаг в достижении социального партнерства между админи-
страцией и работниками нашего университета, что, безуслов-
но, даст положительные результаты как в организации про-
изводственного процесса администрацией, так и в гарантии 
прав работников университета.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
конференции трудового коллектива работников ДонНТУ
По первому вопросу:
Заслушав и обсудив доклад проректора по научно-педаго-

гической работе Левшова А. В. и содоклад председателя про-
фсоюзного комитета работников Донецкого национального 
технического университета Селивры С.А. «Принятие коллек-
тивного договора «конференция трудового коллектива универ-
ситета

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
Коллективный договор ГОУ ВПО «Донецкий национальный 

технический университет» ОДОБРИТЬ. 

Принят Коллективный договор  
между администрацией  

и работниками ГОУВПО «ДОННТУ»
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окладу (ставки заработной платы) в 
зависимости от стажа педагогической 
работы. 

За особые условия работы работни-
кам библиотеки в предельном размере 
50 % от должностного оклада.

Оказывается материальная по-
мощь сотрудникам библиотеки по се-
мейным обстоятельствам на основа-
нии заявлений из средств профсозного 
бюджета профбюро и профкома.

- в случае смерти ближайших род-
ственников 3 человека;

- в связи с тяжелым материальным 
положением 7 сотрудников получили 
материальную помощь.

Профсоюзная организация библио-
теки обращается к руководству с хода-
тайством о внесении «Положения о по-
четном звании Донецкого национально-
го технического университета» в новый 
коллективный договор университета.

ПОСТАНОВИЛИ: Информацию при-
нять к сведению.

РАЗНОЕ:
3.СЛУШАЛИ: председателя профсо-

юзного комитета Селивру С.А. В связи 
с тем, что окончание работы в зимнее 
время приходится на темное время 
суток и при передвижении работников 
университета с работы домой стано-
вится травмоопасным предлагаю хо-
датайствовать перед администрацией 
университета с 23.10.17г. заканчивать 
работу в 16-30, а расписание учебных 
занятий оставить без изменений.

ПОСТАНОВИЛИ: ходатайствовать пе-
ред администрацией университета об 
изменении режима работы с 23.10.17 
по 31.03.2018:

- начало работы в 8-00,
- перерыв с 12-00 до 12-30,
- окончание работы в 16-30,
- расписание учебных занятий оста-

вить без изменений.
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 24, «против» – 

нет, «воздержались» – нет.
4.СЛУШАЛИ: Председателя профсо-

юзного комитета Селивру С.А., который 
выступил с предложением обсудить си-
туацию, сложившуюся с численностью 
ставок НПР, выделяемых университету 
МОН.

Заслушав и обсудив информацию, 
профсоюзный комитет ПОСТАНОВИЛ:

Ходатайствовать перед администра-
цией университета и Республиканским 
комитетом Профсоюза работников 
образования и науки ДНР о создании 
перечня направлений подготовки ба-
калавров и специалистов, которые бы 
были отнесены к приоритетным при 
расчете ставок НПР.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 24, «против» – 
нет, «воздержались» – нет.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять единоглас-
но.

5. Председатель профсоюзной ор-
ганизации сообщил, что в профсоюз-
ный комитет поступили заявления от 
членов профсоюза нашего универси-

тета на посещение бесплатных спор-
тивных секций:

- Фитнес – 21 заявление;
- Настольный теннис – 4 заявления;
- Плавание дети – 7 заявлений. 
- Атлетический зал – 1 заявление;
- Мини-футбол – 2 заявлений;
- Волейбол – пишут.
 У меня, как у председателя про-

фсоюзного комитета, вопрос к предсе-
дателям профсоюзных бюро – что бу-
дем делать с ненаполненными спортив-
ными секциями – закрывать или есть 
другие предложения? Мы не можем 
платить тренерам этих секций, если в 
них нет желающих заниматься.

ВЫСТУПАЛИ: руководитель секции 
по аналитической и правовой работе 

Леонов О.Л. В связи с тем, что мы дава-
ли месяц на подачу заявлений предла-
гаю на следующем заседании профсо-
юзного комитета (1 ноября) вернуться 
к этому вопросу и принять окончатель-
ное решение, а председателям проф-
бюро факультетов и отделов еще раз 
оповестить своих членов профсоюза о 
работе секций и пригласить на занятия 
в них.

ПОСТАНОВИЛИ: По второму вопро-
су 1 ноября на заседании профсоюз-
ного комитета заслушать руководителя 
секции по спортивно-массовой работе 
Бешевли А.П. и принять окончательное 
решение о работе бесплатных спортив-
ных секций. 

Продолжение на 4-й стр.

  И Н Ф О Р М А Ц И Я                       П Р О Ф К О М А   Д о н Н Т У



4 стр. 6’2017ПРОФСОЮЗНАЯЖизньЖизнь

Продолжение. Начало на 2-й стр.

Председателям профбюро факульте-
тов и отделов еще раз оповестить своих 
членов профсоюза о работе секций и 
пригласить на занятия в них, а также на-
помнить, что на занятия в секции могут 
ходить бесплатно не только работники 
университета (члены профсоюза), но и 
члены их семьи. 

6. Председатель профсоюзного ко-
митета сообщил, что в профсоюзный ко-
митет поступило коллективное письмо от 
членов профсоюза, работающих в 3-ем 
учебном корпусе (68 подписей) в кото-
ром они благодарят лично проректора 
Предеина Е.В. за проведенный ремонт 
в южном крыле корпуса: (за зимний 
сад, удобные столы и парты, свободный 
доступ к Wi-Fi, за комфортные условия 
для студентов в перерывы между заня-
тиями). Также работники 3 уч. корпуса 
обратились с просьбой уделить внима-
ние санузлам корпуса, которыми пользу-
ются как сотрудники, так и студенты, что 
составляет более двух тысяч человек в 
день. Было перечислено неудовлетвори-
тельное состояние (отсутствие дверей и 
щеколд в кабинках, еженедельные про-
блемы с электропроводкой и др.).

Данное заявление было рассмо-
трено администрацией университета и 
работники административной – хозяй-
ственной части произвели необходи-
мый ремонт, о чем проректор Предеин 
Е.В. сообщил на админсовете универ-
ситета 17 октября 2017 г.

ПОСТАНОВИЛИ: Информацию при-
нять к сведению.

7.СЛУШАЛИ: Ст. инструктора Голуб 
В.С. о принятии новых членов в профсо-
юзную организацию нашего универси-
тета и выдаче профсоюзных билетов, 
а также выдаче профсоюзных билетов 
тем, кому не выдавали ранее:

1. Гончарова Лариса Викторовна – 
уч. отд., инспектор 

2. Маланчук Елена Олеговна – ГиГ, 
ст. преподаватель 

3. Кравцова Елена Михайловна – 
к-ра Уч.иА, доцент 

4. Степанова Татьяна Александров-
на – ЭПиИ, доцент 

5. Устинова Людмила Николаевна – 
ФиЭБ, доцент 

6. Слепцова Людмила Дмитриевна – 
ФиЭБ, доцент 

7. Шевчук Галина Афанасьевна – 
ФиЭБ, доцент 

8. Горовенко Валерий Александро-
вич – ЭиМ, ст. преподаватель 

9. Соломенный Федор Федорович – 
каф. физ. восп., ст. преподаватель

10. Зубко Ирина Васильевна – каф. 
физ. восп., ст. преподаватель

11. Мельниченко Наталья Геннади-
евна – ФЭХТ, секр.-машинистка 

12. Ищенко Антон Павлович – ПИ, 
ассистент 

13. Зори Сергей Анатольевич – ПИ, 
профессор 

14. Ногтев Евгений Александрович 
– ПИ, ассистент 

15. Пополитова Ирина Васильевна – 
КМиД, ст. лаборант

16. Данильченко Татьяна Владимиров-
на – уч. отд., диспетчер

17. Федорова Наталья Ивановна – 
ФиЭБ, лаборант

18. Кочуенко Александр Владими-
рович – отд. охраны, сторож

Профком университета поздравляет 
вновь вступивших в профсоюзную ор-
ганизацию и желает успехов в труде и 
активной общественной работы.

ПОСТАНОВИЛИ: Информацию при-
нять к сведению.

8. СЛУШАЛИ: председателя профсо-
юзного комитета:

О предоставлении материальной 
помощи членам профсоюза. В профсо-
юзный комитет поступило 32 заявления 
от членов профсоюза: 3-х факультетов и 
6-и подразделений. Вашему вниманию 
предлагается список членов профсоюза, 
нуждающихся в выделении материаль-
ной помощи, с указанными суммами 
материальной помощи, которая уста-
новлена решением профбюро профсо-
юзных организаций факультетов и под-
разделений. После рассмотрения каж-
дого заявления и корректировки списка, 
предлагаю утвердить предоставления 
материальной помощи общим списком.

ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить список 
предоставления материальной помо-

щи за октябрь месяц 2017 г. 32 членам 
первичной профсоюзной организации 
работников ГВУЗ ДонНТУ ДНР на об-
щую сумму 35200 российских рублей 
(приложение № 1). 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 24; «против» – 
нет; «воздержались» – нет.

9.СЛУШАЛИ: председателя профсо-
юзного комитета, информацию о на-
граждении Грамотой ППОР ГВУЗ ДОНН-
ТУ ПСРОН ДНР.

ПОСТАНОВИЛИ: Наградить Пудака 
Виталия Ивановича, заведующего ла-
бораторией горного факультета, Грамо-
той ППОР и денежным вознагражде-
нием в сумме 300 рос. руб. за много-
летний плодотворный труд и большой 
личный вклад в работу профсоюзной 
организации университета по защите 
социально-экономических прав членов 
профсоюза и в связи с юбилеем. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 24; «против» – 
нет; «воздержались» – нет. 

Старший инструктор Голуб В.С. со-
общила, что 19 октября в музее 9 уч. 
корпуса в 15-30 состоится выставка 
«Осенний вернисаж». Приглашаются 
все желающие.

ПОСТАНОВИЛИ: Информацию при-
нять к сведению и довести до членов 
профсоюза подразделений.

ИНФОРМАЦИЯ ПРОФКОМА ДонНТУ
Ректору ГОУ ВПО ДонНТУ

проф. Мареничу К.Н. 
копия: Председателю Республиканского  

комитета профсоюза работников 
образования и науки ДНР Горшковой А.С.

Уважаемый Константин Николаевич! Трудовой коллектив университета и его законных 
представителей в лице членов профсоюзного комитета работников ДонНТУ обоснованно трево-
жит тенденция существенного сокращения численности студентов (особенно инженерно-техни-
ческих специальностей) и научно-педагогических работников.

Данный вопрос был рассмотрен на заседании профкома 18.10.2017 г. В ходе его обсужде-
ния были озвучены соответствующие цифры, свидетельствующие о реальности обозначенной 
тенденции. Были озвучены причины: кризис в промышленности; резкое уменьшение численно-
сти выпускников школ и особенно – желающих получить высшее инженерное образование; ухуд-
шение уровня подготовки выпускников школ по базовым предметам инженерно-технического 
образования – физике, химии, математике и ряд других. 

В ходе обсуждения вопроса профком пришел к выводу о том, что существует реальная угроза 
приобретения данной тенденцией необратимого характера. Критическое сокращение НПР и коли-
чественного состава кафедр может привести к потере ДонНТУ как ведущего образовательного и 
научного центра региона. Это в свою очередь означает фактическую ликвидацию высшего инженер-
но-технического образования в Республике по целому ряду направлений. Вследствие этого очевид-
ны экономические, политические, технические, социальные, экологические риски для государства. 
Главный риск – превращение некогда передового в промышленно-производственном отношении 
края в технически безнадёжно отсталую периферию постсоветского пространства. Процессы есте-
ственного старения, оттока и дисквалификации инженерно-технических кадров вследствие войны, 
разрухи, блокады грозят приобрести фатальный характер, что ставит под сомнение успешность реа-
лизации планов экономической стабилизации и послевоенного восстановления Республики. 

Для конструктивного решения поставленного вопроса и сохранения потенциала университе-
та, трудового коллектива, всей системы инженерно-технического образования, для обеспечения 
устойчивого развития Республики профком предлагает на государственном уровне (решением 
МОН или Совета Министров ДНР) временно сократить нормы численности студентов на 1 на-
учно-педагогического работника (например, с 10 до 5 студентов) для расчета штатов (для инже-
нерно-технических, а возможно и других специальностей, по которым в Республике имеется или 
намечается нехватка кадров). Это позволило бы сохранить имеющиеся трудовые коллективы 
и одновременно избежать в ближайшей перспективе целого ряда кадровых проблем в горном 
деле, металлургии, машиностроении, энергетике, ЖКХ, ряде других отраслей хозяйства.

 Заслушано и одобрено на заседании профсоюзного 
комитета работников ДонНТУ от 18 октября 2017 г. № 46.
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ЮБИЛЯРЫ ОКТЯБРЯ
01.10. - Никулушкин Борис Александрович, Центр информационных 

компьютерных технологий, зам. директора ЦИКТ
03.10. - Мовчан Елена Сергеевна, Хозяйственный отдел, уборщик 

помещений
04.10. - Кольчик Евгений Иванович, Разработка месторождений по-

лезных ископаемых, профессор 
08.10. - Щетинина Надежда Егоровна, Охрана (общежитий), сторож
09.10. - Панова Виктория Леонидовна, Экономическая кибернетика, 

ассистент
13.10. - Каплюхин Александр Акимович, институт инновационных 

технологий заочного обучения, директор
15.10. - Мавлюдов Виталий Шохимарданович, отдел главного энер-

гетика, электрослесарь по рем.об. 5 р.
15.10. - Извекова Валентина Ивановна, охрана, сторож
19.10. - Колядова Нина Пантелеймоновна, канцелярия, ст.инспектор
22.10. - Голенко Лидия Ивановна, общежитие 3, уборщик служебных 

помещений
22.10. - Куракалов Александр Николаевич, институт последиплом-

ного образования (АУП), зав. центром дист. обучения ИПО
25.10. - Тюрина Ирина Сергеевна, хозяйственный отдел, уборщик 

служебных помещений
26.10. - Катаева Любовь Александровна, экономики и маркетинга, 

инженер 1 кат.
27.10. - Землянский Андрей Игоревич, электропривод и автоматиза-

ция промышленных установок, ассистент 
27.10. - Ченцова Людмила Григорьевна, лицей «Коллеж», уборщик 

помещений
28.10. - Павленко Инна Ивановна, общежитие 1, дворник
28.10. - Устинова Людмила Николаевна, финансы и экономическая 

безопасность, доцент

Коллектив Центра информационных  
компьютерных технологий ДонНТУ

поздравляет с юбилеем заместителя директора 
ЦИКТ Никулушкина Бориса Александровича
Борис Александрович, поздравляем Вас с юбилеем!
С искренностью и глубоким уважением желаем Вам неубываю-

щей силы, терпения, удачи в работе, любящей и крепкой семьи, ис-
полнения даже самых сокровенных и заоблачных желаний. Пусть 
жизненная дорога преподносит толь-
ко приятные сюрпризы.
Хотим успехов пожелать во всем,
Сама судьба пусть в жизни помогает,
И за одним хорошим добрым днем,
Другой, еще прекрасней, наступает.
Пусть все, кто дорог, счастливо живут,
Ведь счастье близких 
                             очень много значит,
Пусть в жизни встречи 
                           радостные ждут,
Любви, здоровья и большой удачи!

Коллектив института инновационных техноло-
гий заочного обучения поздравляет с юбилеем 

Александра Акимовича Каплюхина.
Уважаемый Александр Акимович!
Сколькими прекрасными качест- 

вами нужно обладать, чтобы с легко-
стью руководить, возглавлять, управ-
лять. Вам присущи таланты и способ-
ности человека-организатора, чело-
века-лидера, человека, который спло-
тил в одно целое весь наш дружный 
и большой коллектив. Мы сегодня 
имеем честь поздравить Вас, дорогой 
директор, с юбилеем. Хотим пожелать 
успеха, процветания, стабильного до-
статка и счастья с избытком!

С праздником Вас! 

В этом году кафедра «Обогащение 
полезных ископаемых» отмечает 90-лет-
ний юбилей. 26 октября 2017 года про-
шло торжественное заседание в родном 
для кафедры 5 учебном корпусе ДонНТУ. 
На юбилейном мероприятии выступили 
с поздравлениями ректор ДонНТУ Маре-
нич К.Н., первый проректор Троян-
ский А.А., первый проректор по на-
учно-педагогической работе Левшов 
А.В., проректор по научной работе 
Булгаков Ю.Ф., декан горного факуль-
тета Борщевский С.В., председатель 
профсоюзной организации Селивра 
С.А., председатель профкома горно-
го факультета Выговский Д.Д. и заве-
дующие родственными кафедрами.

Среди гостей, выпускников ка-
федры, было много производствен-
ников, один из них - генеральный 
директор ГП «Моспинское УПП» Рез-
ниченко Г.Л. Также на торжестве присут-
ствовали представители «Научно-иссле-
довательского и проектно-конструктор-
ского технологического института углео-
богащения» и руководитель предприятия 
по обогащению и качеству углей из дру-
жественной республики ЛНР. Всего на 
празднике было более 70 гостей, для ко-
торых кафедра остается родной семьей 
спустя многие годы.

Не пропустил такое важное событие, 
не смотря на свой плотный график, пер-
вый заместитель министра угля и энерге-

тики Нестеренко А.А., который от имени 
министра Голенко Э.И. вручил благодар-
ность Корчевскому А.Н. за тесное пло-
дотворное сотрудничество и профессио-
нализм. 

Министерство образования и науки 
ДНР отметило грамотами и благодарно-
стями преподавателей и сотрудников ка-
федры за их многолетний плодотворный 
труд, огромный личный вклад при подго-
товке инженерных кадров. Сотрудники 
кафедры также были награждены почет-
ными грамотами ректората. 

Естественно, кафедра не может су-
ществовать без студентов, которые при-
нимают активное участие в жизни гор-
ного факультета и нашего университета. 
Они помогли в организации юбилея и 

поздравили присутствующих, выступив 
с докладом об истории кафедры. За от-
личные успехи в учебе студенты специа-
лизации «Обогащение полезных ископа-
емых» были награждены грамотами рек-
тора и института горного дела и геологии.

Председатель профсоюзной органи-
зации Селивра С.А. отметил грамо-
тами профорга кафедры Наумен-
ко В.Г. за высокую организацию 
профсоюзной работы и Самойлика 
В.Г. за активное участие в спортив-
но-массовой работе и в команде по 
мини-футболу.

Кафедру поздравили выпуск-
ники, работающие в области обо-
гащения полезных ископаемых, из 
России, Монголии, ОАЭ, Польши, 
Канады, партнеры из Республики 
Казахстан, Болгарии, Черногории, с 
которыми подписаны рамочные до-

говорные соглашения. 
Юбилей подарил позитивные эмо-

ции в этот значимый день всем собрав-
шимся. Кафедра «Обогащение полезных 
ископаемых» продолжает работать и вы-
пускать высококвалифицированных гор-
ных специалистов по новым стандартам 
и вести качественную научно-исследова-
тельскую деятельность на благо нашего 
университета и республики.

Профорг кафедры «Обогащение  
полезных ископаемых» НАУМЕНКО В.Г.

ЮБИЛЕЙ КАФЕДРЫ
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В октябре 2016 года ГПОУ «Профес-
сиональный лицей» ГОУВПО «ДонНТУ» 
исполнилось 70 лет. За эти годы лицей 
сильно изменился: ушли на заслужен-
ный отдых педагоги-мастера, появи-
лись молодые специалисты, сменилось 
ни одно поколение студентов. 

На уроках студенты изучают окружа-
ющую среду, проводят опыты, пробуют 
себя в роли поэтов и писателей, и поэто-

му время в лицее летит неза-
метно. И вот это неизменное, 
постоянное (тем и драгоцен-
ное) не каждому дано уви-
деть. Мне посчастливилось 
увидеть эту неразрывную 
связь.

Я не первый год явля-
юсь классным руководите-
лем своих воспитанников и 
знаю показатели, которыми 
традиционно оценивается 

успешность студента, 
количество их побед 
в различных пред-
метных олимпиадах, 
конкурсах, участие в 
различных массовых 
мероприятиях воспи-
тательного характера

Современный мир  
предъявляет высо-
кие требования к вы- 
пускникам профессио- 
нальных лицеев, ко- 

торые помимо зна- 
ний должны обла- 
дать такими каче-
ствами, как моби- 
льность, коммуни-
кабельность, само- 
стоятельность, уметь  

оперативно  
решать про-
блемы, де-
лать выбор 
и нести за 
него ответ-
ственность,  
самостояте- 
льно овла-
девать но-
выми зна-
ниями.

Для это-
го в нашем лицее созданы все 
условия для развития личности, 
педагогический коллектив ис-
пользует в своей работе такие 
формы воспитания, как лекции, 
беседы, диспуты, дискуссии, ро-
левые игры, практикумы, твор-
ческие проекты, индивидуаль-
ные беседы.

В лицее ре-
ализуются про-
екты: «Забота» 
- организация 
поздравлений 
и оказание 
помощи вете-
ранам ВОВ, 
одиноким пре-

старелым людям, нуждающимся в помощи; 
«Чистый город» - организация мероприятий 
по благоустройству территории лицея и горо-
да, укрепление материально-технической ба-
зы лицея; «Встречи» - встречи с интересными 
людьми различных возрастов и профессий; 
«Искусство» - реализация программы посеще-
ния музеев, концертных залов, театров, вы-
ставок. Для реализации этих проектов лицей 
тесно сотрудничает с Государственным учре-
ждением «Институт проблем искусственного 
интеллекта», ГПОУ «Донецкий музыкальный 
колледж им. С.С. Прокофьева», городской цен-
тральной библиотекой, ГПОУ «Донецкий центр 
профессионально-технического образования 
строительства и архитектуры», Республикан-
ским художественным музеем, а так же об-
щественной организацией «Молодая Респу-
блика» Калининского районного отделения. 

Пропаганда здорового образа жизни - вот 
еще одно из направлений работы наших пе-
дагогов. Здоровым быть модно! Благодаря 
беседам, классным часам, участию студен-
тов лицея в различных проектах студенты это 
понимают.

Порадовал выпуск 2017 года. 80% вы-
пускников поступили в высшие учебные за-
ведения Донецкой Народной Республики: 
Афендиков Валерий, Кузнецова Лолита и 
Коротченков Антон продолжили обучение в  
ГОУВПО «Донецкий национальный техниче-
ский университет»; Иванова Виктория и Хи-
тяева Настя обучаются в ГОУВПО «Донецкая 
академия управления и государственной 
службы при Главе ДНР»; Миронова Алеся и 
Волкова Вика поступили в ГОУВПО « Донец-
кий национальный университет»; студенты об-
учаются в ГОУВПО «Донецкий национальный 
университет экономики и торговли им. Миха-
ила Туган-Барановского», в ГООВПО «Донец-
кий институт физической культуры и спорта», 
в ГПОУ «Донецкий политехнический колледж». 
Этот список можно продолжать и дальше.

Сколько нужно приложить стараний, тру-
долюбия, упорства, но при этом оставаться 
добрым и отзывчивым человеком. Эти все 
качества присущи сотрудникам професси-
онального лицея: заместителю директора 
Яценко Л.В., преподавателю Карнаух Л.М., 
заведующей библиотекой Денисовой О.В., 
мастеру производственного обучения Сечи-
ной М.В. и др.

Немаловажную роль играет и внутренняя 
среда как жизненное пространство коллекти-
ва - «место жительства группы» - это кабинет, 
который является совместным результатом 
работы студентов, сотрудников, родителей 
и директора лицея. Нужно отметить, что по-
мощь в ремонте оказали сотрудники и адми-
нистрация Донецкого национального техни-
ческого университета. Наш кабинет компью-
терных технологий - это и учебная аудитория, 
и комната отдыха, где решаются важные 
вопросы жизнедеятельности группы и лицея.

Администрация и сотрудники лицея го-
товы и далее отдавать все свои силы, нако-
пленный опыт и знания на решение задач 
по воспитанию и обучению подрастающего 
поколения. 

НЕТЯГА Ирина Владиславовна,
 мастер производственного обучения,

 председатель профбюро  
профессионального лицея

НАША ГОРДОСТЬ – НАШИ СТУДЕНТЫ
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ВОЗРАСТ СПОРТУ НЕ ПОМЕХА

Татьяна Александровна Беспро-
званная работала много лет на 
кафедре физвоспитания и спорта 
ДПИ. Выйдя на пенсию, при под-
держке месткома, организовала 
женскую группу «Здоровье», кото-
рая состояла в основном из по-
жилых пенсионеров, работников 
института и их семей. Занятия про-
водились в гимнастическом зале 
ДПИ, вечером, три раза в неделю.

Особым достижением в трудовой 
деятельности Татьяны Александровны 
можно назвать специальный подход 
к, казалось бы, обычным спортивным 
практикам. Как специалист с огром-
ным опытом работы и невероятным 
творческим потенциалом она сделала 
занятия интересными и очень разно-
образными, в комплекс тренировок 
вошли упражнения с использованием 
существующих гимнастических снаря-
дов, парные, на ковре и многие другие. 
Летом группа выходила в парк, где за-

нималась по нормам ГТО, это – бег на 
различные дистанции, прыжки в дли-
ну и высоту и другими дисциплинами. 
Через некоторое время несколько её 
воспитанников получили значок ГТО 4-й 
степени (готовность к труду и обороне).

Занятия в группе сплотили коллек-
тив, укрепили здоровье, подняли заряд 
бодрости, настроение, научили верить 

в себя, свои силы и не останавливаться 
на достигнутых результатах.

О возрасте же вспоминали лишь в 
Дни рождения, сопровождая такими ку-
плетами:

Возраст спорту не помеха
И юным, право, не до смеха,
Когда в шеренгу группа станет, 
А как присядет, как прогнется,

Галопом лёгким пронесётся. . .
Сегодня, группу вспоминая, 
От всей души желаю ей –
Возродиться поскорей!

ГАВРИЛЕНКО Светлана Борисовна –  
бывший начальник отдела  

технических изысканий, генплана  
и транспорта в Проектной конторе 

Минуглепрома УССР

ПАМЯТИ Т.А. БЕСПРОЗВАННОЙ

ПОЗДРАВЛЯЕМ СПОРТСМЕНОВ И ТРЕНЕРОВ ДОННТУ С ПОБЕДОЙ!
20-25 сентября Анапа принимала лучших кикбоксеров 

Европы и Азии для проведения розыгрыша Кубка мира по 
кикбоксингу. Более 1200 представителей из 28 стран подали 
заявки на участие в этом году. Спортсмены ДНР также приняли 
участие в этих престижных соревнованиях. Федерация кикбок-
синга в ДНР образовалась в 2015 году. Вице – президент фе-
дерации Сергей Белых отметил, что борьба на соревнованиях 
была очень тяжелой, конкуренция очень сильной. Однако все 
верили в успех, ведь школа кикбоксинга в Донецке всегда бы-
ла на высоте! Среди спортсменов, поехавших покорять Кубок 
мира, была наша студентка ФМФ группы ТПм–16, Кузнецова 
Ульяна. На Кубке мира Ульяна заняла призовое 3-е место! 
Ведь есть же у нас студенты, которые успевают хорошо учить-

ся, каждый день ходить на тренировки, участвовать в соревно-
ваниях и покорять спортивные вершины!

С детства Ульяна занималась спортом, а в спортивном клу-
бе единоборств «МАКЕДОН - ДонНТУ» занимается с 2014 года. 
Тренерами ее являются преподаватели кафедры физическо-
го воспитания и спорта ДонНТУ – Наврос В.В. мастер спорта 
СССР международного класса по боксу и Станков И.В. мастер 
спорта Украины по кикбоксингу. 

Ульяна Кузнецова принимает участие практически во всех 
соревнованиях городских и республиканских, универсиадах, 
связанных с единоборствами: бокс, кикбоксинг, рукопашный 
бой, дзюдо. Является КМС ДНР по кикбоксингу. Помимо этого 
является активной участницей спортивной студенческой жиз-
ни – участвует в соревнованиях по военной подготовке, легкой 
атлетике - участница Забега Героев 2017 года в Авдотьино. 

Ульяна Кузнецова участвовала в следующих соревновани-
ях:

- Универсиада по боксу (2015г.) – 1 место.
- Чемпионат города Донецка по боксу (2016г.) – 2 место.
- Чемпионат города Донецка по кикбоксингу (2016г.) –  

1 место.
- Чемпионат ДНР по рукопашному бою (2016г.) – 2 место.
- Универсиада по дзюдо (2017г.) – 3 место.
- Чемпионат ДНР Кубок Тимошова по кикбоксингу. (2017г.) 

– 1 место.
- Кубок мира в Анапе (РФ) по кикбоксингу (2017г.) – 3 ме-

сто.
Наш университет гордится такими студентами как Ульяна 

Кузнецова. Поздравляем нашу спортсменку и ее тренеров На-
вроса В.В. и Станкова И.В. за победу в соревнованиях такого 
высокого уровня

Председатель профбюро кафедры  
физического воспитания и спорта ХАРЬКОВСКАЯ Л.В.
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СТУДЕНЧЕСКИЙ СПОРТИВНЫЙ ОКТЯБРЬ

С.П.Е.Ц.В.Ы.П.У.С.КСтуденческий профсоюз

В течении октября в сте-
нах нашего ВУЗа прошёл ряд 
спортивных мероприятий. 

18 октября 2017 года 
прошёл финал Кубка Про-
фкома студентов ДонНТУ.

В рамках финальной ча-
сти розыгрыша кубка в этот 
день состоялись 2 мачта. В 
борьбе за бронзу футболи-
сты ФМФ смогли одолеть 
оппонентов с ЭТФ по пе-
нальти. 

В главном матче турнира 
программисты сражались 
с экономистами. Студенты 
ИЭФ первыми открыли счет, 
который почти сразу сравня-
ли ребята из команды ФКНТ. 
На поле была равная игра, 
футболисты поочередно ата-
ковали ворота друг друга. 
Голкиперам обеих команд 
пришлось изрядно попотеть, 
спасая свои владения. 

Помимо болельщиков, 
студентов ФКНТ на кромке 
поля поддерживал декан В.Н. 
Струнилин. В итоге, на 1 раз 
больше мяч побывал в воро-
тах ФКНТ. 

Поздравляем ребят с 
ИЭФ! Они стали обладателя-
ми Кубка профкома студен-
тов ДонНТУ.  

А 24 октября 2017 года в 
стенах малого спортивного 
зала ДонНТУ прошли игры 
на Кубок Профкома по во-
лейболу. В соревнованиях 
приняли участие любители и 
профессионалы с разных фа-
культетов. 

В матче за бронзу со-
шлись сборные команды - 
ФКНТ и ФИММ, 2 партии не 
смогли выявить сильнейше-
го, а в решающей третьей 
партии победу одержали 
студенты Факультета инже-
нерной механики и машино-
строения. 

В битве за Кубок силами 
мерились - ФЭХТ и ФКИТА, 
ребята сборной команды 
ФКИТА не оставили шанса 
своим оппонентам и полно-
правно подняли над головой 
заветный Кубок Профкома 
по волейболу!

Награждал победителей 
и.о. председателя профкома 
студентов А.Д. Чигрин. Он 
отметил великолепную игру 
и стремление к спорту сре-
ди студенческой молодежи! 
Пожелал ребятам новых по-

бед и больших достижений 
не только в спорте, но и в 
целом. 

Профком студентов вы-
ражает благодарность за 
помощь в организации и 
проведении турнира пре-
подавателю кафедры ФВиС 
Турчиной Л.А. Так же выра-

жается огромная благодар-
ность председателю спор-
тивно-массовой комиссии 
профкома студентов ДонНТУ 
Гаранже Александру (сткден-
ту ФКНТ) за организацию 
соревнований для студентов 
и поддержанию спортивной 
жизни в ДонНТУ. 

ТИМОШЕНКО Ксения,  
председатель  

информационной комиссии 
профкома студентов ДонНТУ,

ГАРАНЖА Александр,  
председатель спортивно- 

массовой комиссии  
профкома студентов ДонНТУ
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ГОТОВ К ТРУДУ И ОБОРОНЕ ДНР

27 октября 2017 года в г. Донецке 
в легкоатлетическом манеже «Донецк» 
проводились Республиканские сорев-
нования по сдаче нормативов Государ-
ственного физкультурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду и обороне 
Донецкой Народной Республики» среди 
команд отраслевых профсоюзов ДНР. 
Общее руководство по организации и 
проведению соревнований осущест-

вляло Министерство молодежи, спорта 
и туризма ДНР совместно с Федераци-
ей профсоюзов ДНР.

Команду профсоюза работников об-
разования и науки представляли 4 со-
трудника нашего трудового коллектива: 
Алексеев Юрий Владимирович, Перепе-
чаенко Алексей Владимирович, Гаврилин 
Александр Александрович, Чурилова Да-
рья Владимировна - представители ка-

федры физического воспитания и спорта 
ДонНТУ. В программу входили следую-
щие нормативы: БЕГ 60 м, БЕГ 500 м, 
БЕГ 1000 м, наклон вперед из положения 
сидя, прыжок в длину с места, подтягива-
ние, сгибание и разгибание рук в упоре о 
гимнастическую скамью. Соревнования 
прошли на высоком профессиональном 
уровне. По итогам были выданы сертифи-
каты и значки (ГТО ДНР).



Газета

Распространяется бесплатно
Мнение авторов статей не всегда совпадает с точкой зрения редакции. За достоверность фактов и цифр отвечает автор. Тираж 300 экземпляров

Адрес редакции:
83001, г. Донецк, ул. Артема, 58, 
2 учебный корпус, комната 232

Телефоны: +38 (062) 305-53-03, 301-07-18
Адрес в Интернете:

http://profkom.donntu.org
E-mail: pcsotr@donntu.org

Редактор - Сергей СЕЛИВРА
Верстка - Алена ГОНЧАРЕНКО

ПРОФСОЮЗНАЯЖизньЖизнь

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖизньЖизнь10 стр. 6’2017

Конкурс «ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ»  
продолжается

Корзун Виталий 7 лет. Лукина Людмила Ивановна

Стрельникова Влада 9 лет. 
ИПО Баранова Наталья 
Ивановна
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